



## Reunión del PFD sobre las Iniciativas Global Gateway y Team Europe 4 de octubre de 2022 13:00-14:30 CET

La iniciativa Global Gateway (Portal Global) es la positiva propuesta de financiación del desarrollo que ofrecen la UE, los Estados miembros y las instituciones europeas a los países socios. Utilizando todas las herramientas financieras y de desarrollo a disposición de la UE, sus Estados miembros y las instituciones financieras para el desarrollo, Global Gateway tendrá por objeto movilizar inversiones de hasta 300.000 millones EUR entre 2021 y 2027. Se ejecuta a través del enfoque Equipo Europa (Team Europe), principalmente a través de las Iniciativas Team Europe (TEI). Global Gateway tiene como objetivo mejorar la vida de las personas mediante el aumento de las inversiones sostenibles y de alto nivel mediante la promoción de valores democráticos, buena gobernanza y transparencia, asociaciones inclusivas e igualitarias, e infraestructuras ecológicas, limpias y seguras que catalicen la inversión del sector privado. La comunicación conjunta sobre Global Gateway de diciembre hace hincapié en la necesidad de inversiones y la importancia del sector privado; al mismo tiempo, existe una preocupación por parte de la sociedad civil de que, como agentes del desarrollo, no formen parte integral del debate y, por lo tanto, no se preste suficiente atención a la rendición social de cuentas. Además, la Comunicación sobre Global Gateway establece explícitamente que, además del Grupo Asesor Empresarial, también se establecerá un diálogo con la sociedad civil para garantizar que se adopte un enfoque plenamente inclusivo.

El Foro de Políticas sobre Desarrollo (PFD) ha sido el principal foro de consulta de INTPA durante casi 10 años, con 75 miembros que representan a redes de organizaciones de la sociedad civil, asociaciones de autoridades locales, sindicatos, cooperativas, asociaciones empresariales, redes de fundaciones y grupos de la diáspora que abarcan 175 países de África, Asia y el Pacífico, América Latina y el Caribe, la Región Europea de Vecindad y la Unión Europea. Por lo tanto, el PFD es el foro más inclusivo para iniciar una discusión regular sobre la implementación del Global Gateway, incluidos los TEI. Todos los grupos mencionados tienen una participación en el Global Gateway y no están asociados con ningún grupo asesor previsto en la Comunicación conjunta sobre Global Gateway, es decir, el Grupo Asesor Empresarial. Sobre la base de las estructuras de consulta existentes, como las reuniones sobre las iniciativas del Equipo Europa con las redes de la sociedad civil y las asociaciones de autoridades locales, así como un intercambio inicial sobre Global Gateway como parte de la reunión informativa sobre los ODS organizada por el PFD el pasado 8 de junio, se propone organizar un diálogo periódico (mínimo una vez al año) sobre la implementación del Global Gateway y sobre la situación de los TEI, en el seno del PFD.

Se propone un diálogo inicial en octubre, lo que permitirá reflexionar sobre las primeras impresiones de las OSC y las ALs sobre la iniciativa Global Gateway. Será una oportunidad para que la Comisión Europea informe al PFD sobre:

- o La iniciativa Global Gateway, sus principios y gobernanza
- o la situación de las Iniciativas del Equipo Europa (TEIs) y cómo se relacionan con Global Gateway, con foco especial en África, América Latina y el Caribe y Asia-Pacífico.

Una reunión posterior podría tener lugar a principios de 2023, tras la primera reunión de la Junta del Global Gateway, actualmente programada para diciembre.

## Borrador de orden del día:

- Presentación sobre Global Gateway y actualización sobre las iniciativas del Equipo Europa, TEIs (DG INTPA)
- Preguntas y respuestas
- Conclusión y cierre